



© Goethe-Institut, David Hopfer



GOETHE-INSTITUT Frankfurt

Beeindruckende Skyline, großartige Museen, größte Buchmesse der Welt: Die hessische Metropole lebt von europäischer Vielfalt. Hier residieren die bedeutendsten Banken Deutschlands und der Frankfurter Flughafen verbindet die Stadt via Direktflug mit der ganzen Welt. Lernen Sie Deutsch in der internationalsten Stadt Deutschlands und erleben Sie Multikulturalität.



5 gut ausgestattete Unterrichtsräume



Multimediale Mediothek



Aufenthaltsbereiche



Unterkunft



Kultur- und Freizeitprogramm



© Goethe-Institut

Unterkunft

Frankfurt bietet seinen Gästen eine Vielzahl an Hotels, Apartmenthäusern, Privateunterkünfte sowie Bed & Breakfast für den großen und kleinen Geldbeutel. Informieren Sie sich unter www.goethe.de/frankfurt über das Angebot.

Unser Kursangebot in Frankfurt:

- **Deutsch Intensiv**
- **Deutsch am Samstag /Deutsch am Abend**
- **Deutsch Einzelunterricht**
- **Prüfungszentrum Goethe-Zertifikat A1-C2**



frankfurt@goethe.de

goethe.de/frankfurt

Goethe-Institut Frankfurt

MEET/N/WORK

Poststrasse 2-4

60329 Frankfurt am Main

Tel: 0800-589-5416

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.








Photo: Goethe-Institut, David Hopfner



GOETHE-INSTITUT Frankfurt

Impressive skyline, magnificent museums, the world's largest book fair.: In the Hessian metropolis boredom is not an option. Internationality and multilingualism are part of everyday life in the business metropolis, Germany's most important banks are based here and the Frankfurt Airport connects the city with the whole world via direct flights. Learn German in Frankfurt - and immerse yourself in Germany's most multicultural city.

-  5 well-equipped
-  Media resource center
-  Common areas
-  Accommodation
-  Cultural and recreational program



© Goethe-Institut

Accommodation

The Goethe-Institut Frankfurt provides a wide variety of high and low budget hotels, apartment services, bed & breakfast. For information, please visit www.goethe.de/frankfurt.

Our courses in Frankfurt:

- Intensive German
- German in the Evening / German on Saturdays
- German Private Lessons
- Testing Center Goethe-Zertifikat A1-C2



frankfurt@goethe.de
goethe.de/frankfurt

Goethe-Institut Frankfurt
DMEET/N/WORK
Poststrasse 2-4
60329 Frankfurt am Main
Tel: 0800-589-5416

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.